
 

６月 2日（木）、生徒総会が開催されました。生徒会長の

あいさつの後、生徒会スローガン『 初志貫徹 』が紹介され、

各学級の代表による学級目標が発表されました。いずれもよ

りよい学校・学級にするため、アイデアを出し合い考えられ

たスローガン・目標になっています。1年間、このスローガ

ン・目標に向かって、みんなで協力し合い、最高の学校・学

級になるよう頑張りましょう。 

 今年度の活動方針・活動報告もよく練られていました。未だコロナは収束していません

が、みんなの力を集結し、知恵を出し合い工夫して、今後の学校行事や取組を実現させて

いきましょう。 

 学校生活のきまり及び学校に対する要望も提案されました。発表者・発言者のみなさん

の発言、とても立派でした。全校生徒の前で自分の考えを伝えること・発表することは、

とても勇気のいることだと思います。貴重な経験になりましたね。残念ながら、否決され

たもの・承認されなかったものもありましたが、よりよい学校生活にするために、みんな

で考え、議論することこそが大切なのではないかと思います。承認されたものについては、

職員会議で先生方と審議してみなさんに報告します。 

この生徒総会を成功させるため、生徒会執行部のみなさんは、年度はじめから準備を進

め、リハーサルを重ねてきました。また、議長団や集計係のみなさんのおかげで、スムー

ズに議事が運営されました。本当にご苦労さまでした。 

今後とも充実した中学校生活を送ることができるように、一人一人が八児中生徒会の一

員であるという自覚と責任をもち、全校生徒一丸となって取り組んでいきましょう！！ 
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 ５月２７日（金）５組の生徒達

が済美保育園のさくら組と芋の

苗植えを行いました。昨年の『ど

んぐり拾い』以来の交流です。小

さな園児の手を引いてお世話す

る５組の生徒たちは、しっかりお兄さん・お姉さんぶ

りを発揮していました。済美保育園を卒園した生徒も

いて、園長先生や当時の担任の先生に「大きくなった

ね」「立派になったね」と褒められ、ちょっと照れなが

らも嬉しそうでした。 

     秋の収穫が今から楽しみですね！！

5月 2７日（金）、２年生がシャボン玉

石鹸のオンライン工場見学を行いまし

た。「人にやさしいものは、自然にもや

さしい」「健康な体ときれいな水を守る」

という想いで無添加石けんを製造し、SDGｓの視点で環

境を考えた商品を開発している企業のお話にみんな真剣に聴き入っていました。

また、質問タイムで出たたくさんの疑問にも、丁寧に答えていただきました。 

【生徒の感想より】 

●いつも学校で使っている手洗いの石けんは、無添加で、とても優しいから、コロナで

手をたくさん洗っても荒れなくて、今の時代に無添加は大切だと思いました。また、SDG

ｓにも力を入れていて、環境にもやさしくて、すごいと思いました。石けんをケン化法

でつくると１週間もかかるなんて驚きました。石けんから歯みがき粉までつくっていて、

とても幅広いなと思いました。無添加のよさが、とてもよく分かりました。 

 ●シャボン玉石けんオンライン工場見学をして、石けんについてたくさん知ることがで

きました。石けんと洗剤は、お酢を入れると反応がおきて石けんの力がなくなるものが

石けんで、反応しないものが洗剤と分かり、そういう違いがあるのだなと思いました。 石

けんの色が変わるのは私も今まで知らずに気になっていたので、今回の見学で安全な証

拠だと知り、安心しました。普段から私たちが使っている石けんには、何から何まで気

が使われていてすごいと思ったし、良い経験になりました。 


